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T A G E S O R D N U N G  

 
 

 1.  Öffentlicher Personennahverkehr; Verbesserung der Anbindung des Ortsteiles 
Haimendorf 

  
 2.  Verlängerung der Geltungsdauer der Zweckvereinbarung zwischen der Stadt 

Röthenbach und der Gemeinde Schwaig vom 23.10/01.11.1968 über den Ausbau 
des Mittelbügweges in Schwaig als Erschließungsstraße 

  
 3.  Grundlagenermittlung zur Einführung der getrennten Abwassergebühr; 

Vergabe der Ingenieurleistungen Teil 1 (Ermittlung der abflusswirksamen Flä-
chen) 

  
 4.  Verschiedenes 
  
 4.1.  Möglichkeit des Schwimmunterrichts für Kinder im Hallenbad 
  
 4.2.  Mensaessen für Hauptschüler 
  
 4.3.  Teerdecke für den Eigenweg in Haimendorf; Sachstandsanfrage 
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Um  19.30 Uhr eröffnet Erster Bürgermeister Steinbauer die öffentliche Sitzung und dankt 
den Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und auch anwesend sind.  
 
Erster Bürgermeister Steinbauer stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt Stadtrat Pröbster den Antrag zur Geschäftsordnung, 
den für TOP 1 der nichtöffentlichen Sitzung vorgesehenen Tagesordnungspunkt „NightLiner 
– Anschlusssammeltaxi (NL-AST)“ in der öffentlichen Sitzung zu behandeln. Nachdem 
Hauptamtsleiter Schopper erläutert, dass aller Wahrscheinlichkeit nach Belange angespro-
chen werden, die nicht öffentlich behandelt werden dürfen, besteht mit der vorgesehenen 
Tagesordnung Einverständnis. Weiter Einwände werden nicht erhoben.   
 
 
 
1 Öffentlicher Personennahverkehr; Verbesserung der Anbindung des Ortsteiles 

Haimendorf 
  
 Die CSU moniert, dass der diesbezügliche CSU-Antrag vom 24.07.2008 entgegen 

der bisherigen Gepflogenheiten nicht erwähnt wird. Die Verwaltung begründet dies 
mit den lange vor Antragstellung begonnenen Verhandlungen in dieser Sache.  
 
Ortssprecher Thäter bezweifelt die von Landratsamt und Reba-Eno vorgegebenen 
drei Kilometer. Dies und auch die Möglichkeit der Einführung vor dem Fahrplanwech-
sel im Dezember soll die Verwaltung noch prüfen.  
 
Ansonsten besteht mit der vorliegenden Vereinbarung Einverständnis, wobei § 2 
Abs. 2 der Vereinbarung in der endgültigen Fassung keine monatliche sondern eine 
3-jährliche Abrechnung jeweils Ende April, August und Dezember vorsieht. 
 
Damit ist der CSU-Antrag zum Teil erledigt. Geklärt werden wird noch, inwieweit sich 
der Fahrplan und/oder wenigstens die Einhaltung der vorgegebenen Fahrzeiten der 
Busse vor 08.00 Uhr verbessern lassen.  
 

 Beschluss:    ( 9 : 0 )  
  
 

 Der Hauptausschuss stimmt der Vereinbarung zwischen der Stadt Röthenbach 
a.d.Pegnitz und der Reba-Eno Reisen GmbH über die Verbesserung der Anbindung 
des Ortsteiles Haimendorf an den öffentlichen Personennahverkehr zu und ermäch-
tigt den Ersten Bürgermeister oder dessen Vertreter im Amt, die Vereinbarung zu 
unterzeichnen, wobei vorab die der Berechnung zugrunde liegenden drei Kilometer 
zu überprüfen sind.  
 
Die Vereinbarung wird der Originalniederschrift als ANLAGE beigefügt; die ANLAGE 
ist Bestandteil dieses Beschlusses. 
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2 Verlängerung der Geltungsdauer der Zweckvereinbarung zwischen der Stadt 

Röthenbach und der Gemeinde Schwaig vom 23.10/01.11.1968 über den Aus-
bau des Mittelbügweges in Schwaig als Erschließungsstraße 

  
  
 Beschluss: (9 : 0) 

 
 
 

 Die Zweckvereinbarung zwischen der Stadt Röthenbach a.d.Pegnitz und der Ge-
meinde Schwaig b. Nürnberg vom 23.10./01.11.1968 über den Ausbau des Mittel-
bügweges als Erschließungsstraße wird in ihrer bisherigen Form über zehn Jahre, 
somit bis 31.12.2018 verlängert. Die Stadt Röthenbach a.d.Pegnitz übernimmt wei-
terhin die Unterhaltung des Gehweges auf der Ostseite des Mittelbügweges.  
 

-------------------- 
 
3 Grundlagenermittlung zur Einführung der getrennten Abwassergebühr; 

Vergabe der Ingenieurleistungen Teil 1 (Ermittlung der abflusswirksamen Flä-
chen) 

  
  
 Beschluss:  9 : 0   

 
 Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat, die Ermittlung der abflusswirksamen 

Flächen als Teilleistung 1 zur Grundlagenermittlung zur Einführung der getrennten 
Abwassergebühr nach dem Gebietszonenmodell (pauschalierte Zonenbildung) an 
das Satzungsbüro Müller zum Angebotspreis von 57.750 € zuzügl. MWSt. zu verge-
ben. 
 
 

-------------------- 
 
4 Verschiedenes 

 
 

4.1 Möglichkeit des Schwimmunterrichts für Kinder im Hallenbad 
  
 Das Schreiben des Fachangestellten Meier (eingegangen am 09.09.2008)  zum An-

lass nehmend, bittet Stadträtin Knoch zu prüfen, inwieweit im Hallenbad überhaupt 
Schwimmunterricht für Kinder erteilt werden kann. Bisher ging man immer davon 
aus, dass dies insbesondere wegen der Wassertiefe nicht möglich sei. 
 
Generell ist man sich einig, dass das Thema Schwimmunterricht nach entsprechen-
der Vorprüfung demnächst in einer Sitzung behandelt werden soll. 
 
Erster Bürgermeister Steinbauer sagt dies zu. Bei dieser Gelegenheit informiert er 
auch von demnächst stattfindenden Gesprächen zur Sport- und Schwimmhallenbe-
legung unter Beteilung der Schulen, Vereinen und des Landratsamts.   
 

  
 
 

  
-------------------- 
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4.2 Mensaessen für Hauptschüler 
  
 Stadtrat Graf möchte wissen, ob es noch Schwierigkeiten wegen der Kostenüber-

nahme der Eltern für das Mensaessen in der Hauptschule gebe. Erster Bürgermeis-
ter Steinbauer erinnert daran, dass der Schulverband hierfür 3000,-- € in der Haus-
halt eingestellt habe. Seither habe er von diesbezüglichen Problemen nichts mehr 
gehört. Er werde sich jedoch gerne noch einmal bei Rektor Pecher rückversichern. 
 
Bei dieser Gelegenheit berichtet er auch, dass er auf einen Spendenaufruf des Land-
rats für die Tafel “Nürnberger Land” zur Erstausstattung für Schulanfänger” 300,-- € 
zur Verfügung gestellt habe.     
 

  
 
 

  
-------------------- 

 
4.3 Teerdecke für den Eigenweg in Haimendorf; Sachstandsanfrage 
  
 Auf Nachfrage von Ortssprecher Thäter bestätigt Erster Bürgermeister Steinbauer, 

dass Herr Lechner die Maßnahme bearbeite.  
 

  
 
 

  
-------------------- 

 
 
 
Um  20.45 Uhr beendet Erster Bürgermeister Steinbauer die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
 
Im Anschluss hieran findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.  
 
 
 
 
 
 
Günther Steinbauer 
Vorsitzender 

Betina Urban  
Niederschriftführer 

 


